



**CDU** Fraktion in der  
Bezirksvertretung  
Kalk

**DIE LINKE.**  
FRAKTION IN DER BEZIRKSVERTRETUNG KALK



Herrn  
Bezirksbürgermeister  
Marco Pagano

Frau  
Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

**Bezirksvertretung Kalk**  
Kalker Hauptstr. 247-273  
51103 Köln-Kalk

**Jürgen Schuiszill**  
Fraktionsvorsitzender der CDU-Fraktion  
E-Mail: [CDU-BV8@stadt-koeln.de](mailto:CDU-BV8@stadt-koeln.de)

**HP Fischer**  
Fraktionsvorsitzender der Fraktion DIE LINKE.  
E-Mail: [Linke-BV8@stadt-koeln.de](mailto:Linke-BV8@stadt-koeln.de)

**Daniel Bauer-Dahm**  
Fraktionsvorsitzender der Fraktion B 90/Die Grünen  
E-Mail: [daniel.bauer.dahm@gmail.com](mailto:daniel.bauer.dahm@gmail.com)

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 08.03.2017

**AN/0398/2017**

**Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	23.03.2017, TOP 7.8

**Aufwertung des Spielplatzes an der Engelstraße in Köln-Kalk**  
**Gemeinsamer Antrag der CDU-Fraktion, der Fraktion DIE LINKE. und der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 08.03.2017**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Kalk aufzunehmen:

**Die Bezirksvertretung Kalk beauftragt die Verwaltung, den Spielplatz an der Engelstraße im Stadtteil Kalk sowohl aus Sicht der Bepflanzbarkeit als auch aus Sicht eines ansprechenden Grünraums neu zu gestalten. Die Aufwertung des Grünraums bezieht sich hierbei auch auf den Bereich südlich des Spielplatzes bis hin zur Peter-Stühlen-Straße.**

**Die Pläne hierzu sind der Bezirksvertretung vor der Umgestaltung zur Beschlussfassung vorzulegen.**

Begründung:

Der Spielplatz bietet zurzeit ein sehr trauriges Bild und erweckt in erster Linie den Eindruck eines Hundeklos. Außer einer großen Sandkiste hat er spielenden Kindern nicht sonderlich viel zu bieten. Die Grünanlage wirkt zudem verwildert und Bäume wurden teilweise abgeholzt und nicht ersetzt.

Dementsprechend wird der Spielplatz im Gegensatz zum südlich anschließenden Bolzplatz auch wenig genutzt.

Gerade in einem Stadtteil wie Kalk mit vielen Kindern und sehr wenig Grünflächen gilt es, dies zu ändern und den Spielbereich dahingehend aufzuwerten und für Kinder attraktiv zu gestalten.

Mit freundlichen Grüßen



Jürgen Schuiszill  
Fraktionsvorsitzender  
der CDU-Fraktion



HP Fischer  
Fraktionsvorsitzender  
der Fraktion DIE LINKE.



Daniel Bauer-Dahm  
Fraktionsvorsitzender  
der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen